



L'Alliance progressiste félicite le quartet pour le dialogue national tunisien pour l'attribution du prix Nobel de la Paix et Mustapha Ben Jafaar pour sa contribution décisive

Le prix Nobel de la Paix est un signal puissant en faveur de la paix, de la réconciliation et du changement démocratique non seulement en Tunisie, mais également dans toute la région et dans le monde entier.

En remettant cette distinction, le comité Nobel a salué l'engagement exemplaire, politique et social du quartet pour le dialogue national tunisien. Le quartet pour le dialogue a contribué sensiblement à la transition du printemps Arabe en Tunisie. Avec son aide, ce bouleversement a pu évoluer et se transformer en un renouveau pacifique pour plus de démocratie, de liberté et de réconciliation sociale en Tunisie. Mustapha Ben Jaafar, le président de notre parti frère, Ettakatol, et le président de l'Assemblée Constituante de l'époque, a joué un rôle décisif dans ce processus.

Cette distinction est un encouragement pour toute la population tunisienne afin qu'elle continue de progresser de manière décidée et ensemble sur cette voie, malgré tous les défis et quelques revirements tragiques.

La paix et la réconciliation ne peuvent aboutir que si elles sont soutenues par la population et les acteurs sociaux. Dans ce cas également, le travail du quartet pour le dialogue, auquel appartiennent entre autres des syndicats et des organisations civiles, est un exemple remarquable.

Cette décision est également un signal envoyé au monde entier, symbolisant l'espoir que l'évolution pacifique et le progrès démocratique sont possibles et qu'il ne faut pas abandonner. Ceci est plus important que jamais dans une période dans laquelle des nouvelles concernant la guerre, la violence et l'effondrement d'états, notamment en Afrique du Nord et au Proche-Orient, nous parviennent tous les jours.

Cette récompense nous conforte dans l'idée qu'il faut faire montre de courage et d'optimisme et que l'engagement pour la paix, la liberté et la pluralité doivent être défendus dans un monde qui semble avoir été bouleversé dans de nombreux endroits.

Nous remercions tout particulièrement Mustapha Ben Jaafar pour son engagement grâce auquel ce processus a entraîné l'adoption de la constitution, une étape intermédiaire cruciale vers une Tunisie démocratique.